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Novembre 2007 AsSISI - BASTIA UMBRAI'D 
Bllanclo Annunciati finanziamenti Nelcorso dell'ultimo Consiglio si costituiscotw due nuovipartiti 
per 700 mila euro per aree centrali 
e piazze a Rivotorto, Passa I'assestamento di bilancio Petrignano, Tordandrea e Castelnuovo 

ASSISI - Nuovi gruppi consiliari e assestamento d.i Minore. future opere pubbliche ad Assisi, Santa Maria degli 
bilancio; questi sono stati gli argomenti chehanno Solo nel caso della Rocca Maggiore Bartolini ha Angeli, Assisi in zona est e tutte Ie frazioni del 
animato ladiscussione durante I'assise d.i ierisera. parlato di negligenza della ditta vincitrice, alla qua territorio. Nell'assestamento sono previsti 700miJa 
Prima, pero, il vicesindaco Giorgio Bartolini ha Ieestato ritirato I'appalto, consentendo la conclu euro per Ie aree centrali e Ie piazze d.i Rivotorto, 
risposto all'interpellanza delcapogruppo Udc Anto sione deilavori nelgiugno 2006 daparte diun'altra Petrignano, Tordandrea e Castelnuovo. Interessan
nio Lunghi in merito allo stato d.i attuazione di impresa. telaproposta delconsigliere exFiEmiliano Zibetti, 
alcuni lavori, in particolare del Monte Frumenta In seguito, i capogruppo Evian Morani, ex Forza berlusconiana, L'Ulivo conil nuovo Pd conin testa chehachiesto d.i prestare attenzione alla viaangela
rio, futura sede della scuola d.i musica antica, di Italia, e Claud.io Passeri, exUlivo, hanno ufficializ Veltroni. La discussione edunque passata all'appro na Protomartiri Francescani, un luogo ricco d.i sto
Palazzo Bernabei, luogo deputato ai master post zato la costituzione deiduenuovi partiti, Pi verso il vazione dell'assestamento d.i bilancio 2007; l'assesso riaper la comunita locale. 
universitari, e dei monumenti Rocca Maggiore e nuovo partito deimoderati e deiliberali d.i matrice re Moreno Massucci ha parlato d.i finanziamenti per ValentinaAntonelli 

I cittadini contestano i verbali e si rivolgono al giudice di pace 

Sospese Ie multe "pazze" 
Bloccato nell'incidente, sanzionatoper intra/do
 

ASSISI - Multe nonostante i per
messi di transito e sosta, verbaliPolitica recapitati oltre la scadenza delpa
gamento e sanzioni per mancato 
uso della cintura anche per chie 
colpito da problemi fisici. Queste 
alcune delle tante multe sospese 

ASSISI (v.a.) - Asili comunali e urbanistica in primo piano alia dal giudice di pace di Assisi nell' 
conferenza teniita-ieri daiconsiglieri comunali di centro sinistra per ultimo periodo. Strano il caso di 
presentare ilgruppo Pdinconsiglio diAssisi. IIcapogruppo Claudio uncittadino di Assisi a cuiestata 
Passeri ha introdotto alcuni temi che rimarranno intesta all'agenda notificata una multa da parte dei 
politica delgruppo di centro sinistra. Gli occhi restano puntati sulla carabinieri; il verbale estato con
proposta dell'istituzione di un asilo nido comunale. Per questa i segnato pochi giorni fa, mentre ri
consiglieri del Pdpromuovono una raccolta firme datenersi domeni portava ladata disettembre. L'uo
ca2 dicembre nelle principali piazze comunali. Le firme necessarie mo si e recato a pagare quando 
perchiedere 10 stanziamento di fondi perI'apertura dell'asilo sono pero si e visto aumentare l'am
1000, cifra che ilPdconta di raccogliere perfar passare I'atto con un montare per mora, ha presentato 
presidio costante del territorio fino a Natale. Afarsi promotrice del ricorso, ottenendo una sospensio- quel momento; lamancata identifi- tecon autovelox; senon contestate 
progetto esoprattutto ilconsigliere Claudia Maria Travicelli, all'inter ne da parte del giudice, che ha cazione infatti non permette la immediatamente, infatti, non sono 
nodella consulta perI'infanzia, che haraccolto Ie istanze di neogeni chiesto spiegazioni ai verbalizzan- multa in un momento successivo. valide; secondo quanta disposto 
tori delcomune. "L'amministrazione fa politica per i privati, I'asilo ti. "Multa pazza" sospesa anche IIgiudice hapertanto fissato udien- dalla legge, il giudice ha accolto il 
comunale chiesto dalcentro sinistra~ pertutti", hacommentato. Tra ri"lQt••- . -
gli altri temi proposti dall'opposidene quello dell'UJ'banisticaj parti. ~::~~~~~;.;(" :f=:~m~I==;:~;' testatoima Jilulta elevata nel comu
colarmente cam al consigliere Edo Romoli, il quale hacontestato la stradale, ha in seguito ricevuto controdeduzioni. Contestato an- ned.i Bastia Umbra enon contesta
"gestione d.issennata del territorio perpetrata nelle amministrazioni una multa perintra1cio alla circola- che il verbale ad un cittadino di ta immediatamente, in quanta la 
diBartolini e Ricci". Romoli haanche rispolverato i problemi ineren zione. Tutti bloccati anche i verba- Assisi, sanzionato nelcentro stori- velocita modesta, circa 71 kmora
ti ai lavori al castello diSan Gregorio, in particolare lamancanza di Ii che decurtavano punti patente co nonostante fosse in possesso di ri,avrebbe sicuramente permesso 
unallaccio perluce e acqua negli appartamenti finiti. ma in cuinonepresente l'indica- regolare permesso di sosta. Conti- difermame iltransito. 

zione del conducente alia guida in nuano, intanto, i ricorsi perIe mul- Valentina Antonelli 

Presentati gli obiettivi del Pd 

Multe Molte quelle sospese dal giudice di pace 

Municipio Domani il consiglio comunale 

Fissato per domani il consiglio comunale 

Attenzione su ambiente ebilancio 
BASTIA UMBRA {v. a.] - E' con
vocato per domani alle 15,30 il 
consiglio comunale che prevede, 
tra i punti fondamentali all'odg, 
I'approvazione dell'assestamento 
generale delbilancio di previsio
ne 2007 e variazione delbilancio 
pluriennale 2007/2009 e del pia
no triennale delle opere pubbli
che2007/2009. Tra gli altriargo
menti, oltre all'approvazione d.i 
_wversi piani attuativi e all:~: 
guamento Pai del prg, verranno 
d.iscusse alcune mod.ifiche al re
golamento sulla d.isciplina dei smaltimento rifiuti rivolta, in que ri delle attivita interessate, atti
"contratti d.i sponsorizzazione e staoccasione, agli operatori com vando nel frattempo anche un 
degli accord.i di collaborazione" e merciali. La strategia haI'obietti servizio d.i raccolta differenziata 
alregolamento d.i polizia mortua vo d.i riciclare separatamente una chepartira il 3d.icembre; in cen
ria per la proroga del periodo d.i quantita considerevole d.i mate- . tro, i materiali riciclati saranno 
concessione loculi. Intanto, l'am riali, cost da ridurre i rifiuti della ritirati tutti i giorni, mentre per 
rninistrazione comunale pensa d.iscarica. gli altri commercianti eattivo il 
anche all'ambiente, con lacampa Per farquesta, ilComune ha con servizio raccolta tregiorni lasetti
gna d.i sensibilizzazione sullo segnato delle lettere ai proprieta- mana. 

E'ilprimo sindacato del Comune, i rajJpresentanti eletti con 70wti 

Per Cgil un risultato storico 
ASSISI [v.a.] - Un"risultato storico"; cost definisce percentuali riportate dai sindacati alle elezioni; 41 
la vittoria della Cgil aziendale comune d.i Assisi il per cento Cgil, 35,2 percento Cisl, 9,4per cento Uil 
segretario Maurizio Tomassini, comunicando la vito e 13 per cento gliautonomi. 
toria del sindacato alle elezioni per il rinnovo delle "Il nostro programma - d.ice il segretario - e stato 
Rsu peril triennio 2007-2010. premiato. Ma orasappiamo chesi apreil confronto 
Alle elezioni peril rinnovo della rappresentanza sin piu ampio prima con la altre sigle sindacali con Ie 
dacale unitaria la Cgil aziendale ha presentato Ie quali ribad.iamo la volonta d.i unitarieta nel rispetto 
cand.idature d.i Giuseppa Capitini, Corrado Mazzo delle proprie idee, e poiconI'amministrazione, con 
ni, Antonio Sdringola e Luciano Totori; tutti sono laquale vogliamo costruire unpercorso chemetta al 
stati ~ Ii 70 wti.~cco!ti dalla lista. C8i!, centro Iereali esigenze deid.ipendenti conuna con
che COlI. a 'Dwwaim, "risulta essere il pn- trattazione decentrata chefissi regole certe e cond.ivi
mo a-.e eli Assisi", ~ aUe se". 
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Presentato 
il primo.

plano 
regolatore 
della citta 

BETTONA [v.a.] - II sindaco di 
Bettona, Lamberto Marcantonini, 
annuncia Ie novita del piano regoJa. 
tore, ilprimo nella storia del cornu
ne, fino a oggi regolamentato daun 
piano di fabbricazione del 1974. 
Secondo il sindaco, gli obiettivi da 
perseguire sono la riorganizzaziooe 
generale del territorio e lariquali6
cazione ambientale, che siattueran
no "passando dalle attuali 27zone 
compromesse, aree agricole ~ 
vi sono fabbriche, a due sole zone 
industriali da ampliare. Verranno 
riqualificate Ie zone dove sorgooo 
abitazioni estalle apoca....1e 
une dalle altre. Quanto piU po!l!lIi
Ie andranno dislocati gliallevaaa
ti vicini alle abitazioni. Quesm. 
verra nella zona di Cerreto, di Salt 
edivia Ponte d.i Ferro". Previsto un 

-..  . 
vaiori perindividuare soImDi ad 
hoc nel quadro d.i parametri a.-
ni, ottenendo una riduzione ck.i _ 
ninegli allevamenti del 35 per em
to. UE' un evento di portata storX:a 
- conclude -che segna una aescitl 
diBettona". 


